

Event-Heimspieltag

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

morgen erwartet uns ein absolutes Highlight. Gemeinsam mit Euch wollen wir den Freiburgern einen heißen Empfang bereiten. Ihr und die Stadtkapelle werdet für ordentlich Stimmung sorgen und unsere Jungs werden auf dem Feld alles geben. Fighting Bayrisch mit euch und der Stadtkapelle Grafing. Morgen um 19:00 Uhr geht es gegen die FT 1844 Freiburg. Die Freie Turnerschaft ist quasi der Dino der Zweiten Liga. Gefühlt seit immer spielen die Breisgauer in der höchsten Amateurliga und dies meist erfolgreich. Mit einem ähnlichen Konzept wie wir leisten sie einen großen Beitrag zum deutschen Volleyball. Die Jugendarbeit ist sehr professionell, die Bundesliga-Mannschaft besteht aus regionalen Talenten und Routiniers und mit ihrem gelebten Teamgedanken sorgen sie für ein sympathisches Bild. Sie nennen sich die „Affenbande“ und so freuen wir uns auf das Duell Bärenstadt gegen Affenbande. Bei unserem Team darf man auf die Startaufstellung gespannt sein. In Fellbach durften Fabian Wagner im Zuspiel, Simon Gürzing auf der Diagonalen, Christian Seitz und Thomas Stretz im Mittelblock sowie Leopold Angerer und Michael Zierhut als Außenangreifer und Matthias Schütze als Libero starten. Coach Alex Hezareh kann aus dem Vollen schöpfen. Einzig hinter dem Einsatz von Benno Voggenreiter steht ein Fragezeichen. Seid dabei und erlebt gemeinsam mit uns einen unvergesslichen Abend. Manager Oswald meint dazu: „Freiburg ist ein sehr gutes und eingespieltes Team. Sie spielen gefühlt schon immer Zweite Liga, haben einen gewieften Trainer, gute Einzelspieler und harmonieren als intaktes Gefüge. Ich freue mich auf ein gutes Spiel und bin mir sicher, wenn wir unsere Leistung aufs Feld bekommen, haben wir mit unseren tollen Fans im Rücken auf jeden Fall eine Chance.“

Der Heimspieltag beginnt um 15:30 Uhr. Die Herren 2 freut sich über Unterstützung in der Jahnsporthalle gegen den VfR Garching. Ein schwerer Gegner, aber zu Hause wollen die Spieler von Coach Uli Schäffner die nächsten Punkte einfahren.

FIGHTING BAYRISCH und schönen Ferienstart

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.